



Diego Moya se queda con el Triatlón de Temuco 2026 tras un cierre electrizante

Description

El triatleta chileno se quedó con la categoría Olímpico del Triatlón de Temuco 2026 luego de un cierre vibrante que mantuvo la incertidumbre hasta los últimos metros. Más de tres mil personas acompañaron la jornada, que volvió a consolidar a la capital de La Araucanía como escenario clave del circuito nacional.

La competencia, impulsada por el municipio y la Corporación de Deportes, convirtió a la Avenida Pablo Neruda y al sector poniente de la ciudad en el epicentro de una verdadera fiesta deportiva, con familias y aficionados acompañando cada tramo de la exigente prueba.

Definición ajustada en varones

El momento más intenso de la jornada se vivió en la serie masculina Olímpica, donde Moya protagonizó un disputado mano a mano con el crédito local Martín Baeza. Ambos mantuvieron un ritmo parejo durante gran parte del recorrido, dejando la resolución para los últimos metros.

Finalmente, Moya cruzó la meta con un crono de 1:47:42, superando por 16 segundos a Baeza, quien marcó 1:47:58. El tercer puesto fue para Fernando Ponce, que completó la distancia en 2:08:14.

El resultado le permite al ganador repetir su éxito en la capital regional de La Araucanía y ratificar su condición de referente del triatlón chileno, destacando por su capacidad para sostener la intensidad hasta el final.

Buen nivel en damas y Sprint

En la categoría Olímpico femenina, el primer lugar quedó en manos de Daniela Moya, mientras que en la distancia Sprint los triunfos fueron para Benjamín Adriazola y Tamara Esperguel, reflejando un alto estándar competitivo en ambas ramas.

Desde la organización destacaron la masiva convocatoria y el impacto positivo que genera este tipo de instancias, que consolidan a Temuco como un escenario relevante para el deporte de alto rendimiento en el sur de Chile.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026